



会報



全員参加のロータリー活動を!

2014. 11. 05 第1126回例会 No. 25-17 2014. 11. 12 発行

◎司会 SAA・親睦委員会 三田みよ子
 ◎点鐘 会長 小田 泰機
 ◎国歌「君が代」斉唱
 ◎ロータリーソング「奉仕の理想」
 ソングリーダー 菊池 敏
 「四つのテスト」の唱和

SAA・親睦委員会 田村 豊
 ◎お客様紹介 会長 小田 泰機

本日はごさいません
 ◎会務報告 会長 小田 泰機
 会務報告はごさいません

◎幹事報告 幹事 田崎 博実

配布：Rの友11月号
 多摩市街美化キャンペーン (申込みされた方はお忘れなく)
 11日—多摩センター駅周辺 12日—永山駅周辺
 13日—聖蹟桜ヶ丘駅周辺

◎次年度役員・理事候補者指名
 指名委員会委員長 伊澤ケイ子

会長エレクト	小泉 博	副会長	杉山 真一
幹事	入沢 修自	会計	柴崎 信洋
SAA	若林 克昌	理事	田村 豊
理事	堤 香苗		

【 委員会報告 】

◎出席報告 出席奨励委員会 菊池 敏

会員総数	35名
出席義務者数	27名
出席義務免除者	8名
出席者数	出席義務者(事前MU1名) 24名
出席義務免除者	7名
計	31名

出席率 31/34 = 91.18%

第1124回例会 (10/22) 訂正出席率85.29%

◎ニコニコBOX SAA・親睦委員会 杉山 真一
 小田 泰機 山羊は寒空の中、こちらに尻を向けて草を食っていた。

田崎 博実 娘がサッカーの試合で始めて勝ちました。
 足立潤三郎 若林会員卓話楽しみです。
 大松 誠二 今日のお話し楽しみにしています。
 遠藤 二郎 若林さんイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
 萩生田政由 若林会員、本日の卓話楽しみにしています。
 入沢 修自 寒くなってきました。
 伊澤ケイ子 若林さんイニシエーションスピーチ楽しみです。
 菊池 敏 若林様イニシエーションスピーチ楽しみにしております。
 小泉 博 若林さんイニシエーション楽しみです。皆さんどうぞクリスマスの準備にご協力ください。
 峯岸 千尋 若林さんお話が楽しみです。
 宮村 宏 若林さんイニシエーションスピーチ楽しみです。
 森本 由美 若林会員、今日のInitiation宜しくお願ひします。
 村上 久 若林克昌さんイニシエーションスピーチ楽しみです。
 中谷 紘子 若林さんイニシエーション楽しみです。
 斎藤 誠壽 若林様 お話し楽しみにしております。
 関岡 俊二 若林さんイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
 津守 弘範 若林さんイニシエーションスピーチ楽しみにしております。
 若林 克昌 本日スピーチさせていただきます。パワポでごまかしてすみません。よろしくお願ひします。

本日の合計¥21,000 (累計¥403,501)

◎その他委員会

★2014ポリオ撲滅チャリティーコンサート

地区ポリオプラス委員長 遠藤 二郎

地区ポリオ委員会からクリスマスディナーショー再度のご案内をいたします。開催日は12月22日の月曜日です。

場所は八芳園、会費は28,000円、今年はオークションも開かれ、このオークションに美術品、骨董品、絵画等かなり提供された会員がおられまして総額10,000,000円を超えるのではないかという規模になっております。是非参加いただいて、目ぼしいものがあったら、落としていただきたいなと思います。よろしくお願ひいたします。

◎地区会員増強賞・スポンサーピン贈呈

田村会員推薦者 大松 誠二会員

若林会員推薦者 田崎 博実会員

☆田崎会員のコメント 若林会員これからもよろしくお願ひいたします。

☆大松会員のコメント 田村会員よろしくご活躍お願ひいたします。たまたまご紹介させて頂いて入会して頂きました。身近に候補者はいらっしやると思うので皆さんもチョツと気にかけて頂いたら有難いなーと思います。

◎イニシエーションスピーチ 若林 克昌会員



皆さんこんにちは、ちょっと緊張しておりますがスピーチをさせていただきます。ご紹介を受けました若林克昌です。このような席を設けていただきまして有難うございます。また日頃より京王プラザホテル多摩をご利用いただきまして本当に有難う御座います。改めて感謝申し上げます。

たいと思います。

レジュメをお配りさせていただきました。内容としては自分の紹介、経歴、家族、地元のこととかをお話しさせていただきます。また京王電鉄の広報からいろいろ写真を持ってきましたので紹介させていただきたいなーと思います。

☆ 家族 嫁、息子二人、母

☆ 趣味、スポーツ、バスケットボール、テニス、史跡散策

☆ 地域活動(地元縁日大会、大塚マップ、餅つき大会、夜警見回り、子供会(ソーメン流し)、バスツアー

私63年7月20日生まれでございます。生まれも、育ちも文京区の大塚です、経歴は地元の学校で大塚小学校、文教一中、都立竹早高校、法政大学経営学部です。

今日は入社後のお話を簡単にさせていただきます。87年に京王電鉄(京王帝都電鉄)に入社いたしました。入社後3ヶ月駅務実習(高幡不動)をやってきました。鉄道に入ってから3ヶ月の鉄道実習をして以来、鉄道の仕事は一回もしていません。同期で15人いますが今鉄道に係っている者は一人だけで殆どがホテルないし一般管理、その他色々なところで仕事をしております。

その後バスの八王子営業所で2年ぐらい実習をしてきました。89年に現在の京王バスに配属となり主に人事労務、組合対応の労務を担当。バス業務は何といても利益を出すには人事労務、特に組合との交渉が主な仕事で12年間バリバリやってきました。途中97年に府中営業所(北府中のバス営業所、バス200台、乗務員300人)所長を

2年間やってきました。

1995年本社に戻りまして段階的分社化推進なんですが、パワポ(路線バス運賃及び輸送人員の推移)を見ていただくとモータリーゼーション(車社会の発達)、道路の混雑、毎年毎年の運賃改正、お客様の減少ということで慢性的赤字になってしまったことと、段階的分社化とで年間20~30億の赤字部門で電鉄の中で課題の大きいお荷物になってしまいました。当時私も労務課長をやっておりまして、そういうことを打開するために「京王バス」(労働条件・賃金体系が違う形)設立後どうにか黒字となりました。一時的な黒字も客数が減り5年と持たず、また20億の赤字が出てしまいました。2002年、今度は完全分社化、転籍ということを考えました。



京王電鉄4,000人の社員がいたのですが、バス部門1,500人の全社員を転籍、組合にも交渉し2年がかりで完全分社化ができました。その後分社化に対する社員の不満、争議等がありまして約3年その担当をしまりました。どうにか裁判所の和解をすることが出来まして不満社員の復職に対して小金井営業所を設立初代社長に就任、同時に京王バス小金井の営業所、所長、ようやくバス部門も落ち着き、以後黒字で京王バスは皆様方にご利用をいただいているところでございます。

2008年電鉄の方からそろそろ戻って来いと言うことで2年間電鉄グループ事業部(グループ各社を管理)復帰、2010年京王プラザホテルへ出向(新宿営業戦略室長)ここでは今までの労務の仕事に全く関係のない営業系が中心で営業企画、広報(有田焼店、リアドロ展、マジックフェスタ)といった新しい企画をしまりました。フレンチ名店の閉店(閉店につきましては色々なことがありましたが)、色々なことを議論しながら最終的には時代にマッチすることが難しいということでやむなく閉店、それに合わせてイタリアン開店、プライダル施設オープン、新宿では高単価な外国人誘致と言うことで会員専用フロア、ラウンジ開設。2年後に新宿経営企画部(企画部長)に移動(経営企画、経理、収納、情報システム)、2014年6月京王プラザホテル八王子・多摩事業部に移動現在に至ります。11月1日にキティルーム4部屋オープンしております。無料で案内させていただきます。



※最後に見せていただいた数々の映像ありがとうございました。

53~56年当時の新宿駅周辺・甲州街道・渋谷駅周辺
51年ころのバスガイドの写真、戦後のトレラーバス、
56年当時聖蹟桜ヶ丘から中沢池まで走っていたバス写真、
58年の相模原線・深大寺の写真
多摩地区京王沿線の駅(高幡不動・長沼・南平・百草・平山城址・北野・聖蹟桜ヶ丘等)懐かしい昔の姿、数々の写真楽しく拝見させていただきました。

◎お礼と点鐘

会長 小田 泰機

(今週の担当 足立潤三郎)